

Revell

Deutsche Panzerbesatzung 1941-42

02615 0389

© 2002 BY REVELL AG

PRINTED IN GERMANY



Deutsche Panzerbesatzung 1941-42

Für die besonderen Anforderungen der Panzertruppe wurde schon 1934 eine spezielle Uniform entwickelt. Der schwarze Wollstoff für Hose und Jacke wurde gewählt, damit die häufigen Ölflecken weniger auffielen. Um in der Enge des Panzers nicht hängen zu bleiben, durften keine aufgesetzten Taschen verwendet werden, sogar die Schulterklappen waren rundherum vernäht. Für die Hemden wurde Trikotstoff verwendet, der meist maus- oder feldgrau eingefärbt war. Die Schnürstiefel hatten meist eine glatte Ledersohle. Der Totenkopf als Waffengattungssymbol auf den Kragenspiegeln stammte von preußischen Husarenregimentern des 17. und 18. Jahrhunderts.

Deutsche Panzerbesatzung 1941-42

By 1934 a special uniform had been developed to meet the particular requirements of the tank forces. A black woollen material was selected for the trousers and jacket so that frequent oil stains would be less conspicuous. To prevent obstructions in the tight space of the tank no external pockets could be used, even the epaulettes had to be sewn down. For their shirts a tricot fabric was used, generally dyed a mouse or field grey. The laced boots usually had a smooth leather sole. The death's head collar badge, symbol of their branch of the service, originated from the Prussian Hussar regiments of the 17th and 18th centuries.

